

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成27年8月号

紀北支援学校夏まつり



7月19日（日）に第35回紀北支援学校夏まつりを行いました。心配された台風の影響もなく当日は晴天に恵まれ、1000人以上の参加者で大盛況でした。模擬店、バザー、レクリエーションで盛り上がり「ファイヤー！！」の掛け声とともに花火がスタート。シャワー花火の華やかさに見とれているといつの間にか辺りは暗くなり、いよいよ「ナイアガラの滝」です。明るく豪華にフィナーレを盛り上げました。

～読み語りの会～

7月3日（金）に1学期の読み語りの会を行いました。グループ『声』のみなさんをお招きし、全校生徒を対象に読み語りをさせていただきました。読み語りの会の運営は、高等部図書部の生徒が行なっています。始まりやお礼の挨拶など、役割を担って取り組むことができました。グループ『声』さんと、児童・生徒の対話もありながら、とても和やかな雰囲気での読み語りを楽しむことができました。



第1回紀北サークル

7月11日（土）に、第1回紀北サークルとして、紀南文化会館でおこなわれた障がい者長崎打楽団による瑞宝太鼓（和歌山県福祉事業団設立50周年記念事業）を鑑賞しました。世界を舞台に活躍されている皆さんのパフォーマンス、また、迫力のある様々な太鼓の音のすばらしさを全身で感じる事ができました。鑑賞だけでなく、会場のみみんなで一緒になってリズムをとるなど、楽しいひと時を過ごす事ができました。

今後の予定

- 9月1日
始業式(分教室)
- 9月7日
全校集会
- 9月16日
～18日
修学旅行
(高等部
肢体不自由学級)

